14/11/2023 08:06 about:blank

undefined - mardi 14 novembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

L'école de vélo en force au cyclo-cross de Sarras



about:blank 1/2

14/11/2023 08:06 about:blank

Les Saillansons mènent le peloton. Photo Le DL/Michel Morin

Le Cyclo-cross de Sarras avait lieu ce dimanche 12 novembre. En U15, Osmin Barret a fait une belle remontée pour finir 10^e.

Dans les autres catégories, les jeunes Lucas Dorille et Sohan Patonnier terminent respectivement 3^e et 4^e. Belle bataille de Louka Patonnier avec le leader, il termine 2^e.

Réguliers eux aussi, Théo Véronèse $7^{\rm e}$, Maël Guyon $9^{\rm e}$ et Achille Allek $15^{\rm e}$

about:blank 2/2